

Eisbären behaupten Spitzenreiterposition mit Derbysieg in Landshut

Geschrieben von: Rudi Biersack

Samstag, den 03. November 2018 um 13:08 Uhr



Mit einem glücklichen 2:1-Sieg nach Penaltyschießen im Ostbayerndeby beim EV Landshut feiern die Eisbären nicht nur ihren elften Sieg in Folge sondern behaupten auch weiterhin die Tabellenführung der Oberliga Süd vor dem EC Peiting.

Coach Igor Pavlov musste weiter auf Leopold Tausch verzichten, konnte aber durch Fabian Herrmann und André Bühler aus dem Nachwuchs des EV Regensburg seine Jungs wieder in voller Mannschaftsstärke aufs Eis schicken. In einer an Spannung nicht zu überbietenden Partie war Peter Holmgren der Matchwinner für die Regensburger.

Die Gastgeber aus Landshut starteten schwungvoll und gingen bereits in der ersten Spielminute in Führung. Torschütze auf Seiten der Niederbayern war Stephan Kronthaler. Die Eisbären hätten kurz darauf beinahe noch den zweiten Gegentreffer hinnehmen müssen, allerdings konnte Tomas Gulda gerade noch klären. Fortan kamen die Domstädter allerdings besser ins Spiel, auch wenn die letzte Konsequenz noch fehlte. Doch im zweiten Überzahlspiel egalisierten die Regensburger durch Nikola Gajovsky das Spiel. Fabian Herrmann gelang hierbei sein erster Scorerpunkt im Seniorenbereich. Mit 1:1 ging es zum ersten Mal in die Kabinen.

Im zweiten Drittel waren die Niederbayern erneut das etwas agilere Team, verpassten aber die erneute Führung. Aber auch die Eisbären konnten ihre wenigen guten Chancen nicht in einen Treffer ummünzen, so dass es weiter mit einem 1:1 in die Katakomben ging.

Im Schlussabschnitt bot sich den 3325 Zuschauern das gleiche Bild. Landshut zeigte sich spielbestimmend, ließ aber weiter die Effektivität vor dem Tor vermissen und die Eisbären mussten sich längst bei ihren starken Torhüter Peter Holmgren bedanken, dass sie noch im Spiel waren. Ein ums andere hielt der Torsteher mit starken Paraden die Eisbären im Spiel und brachte sie letztendlich auch in die Overtime.

In besagter Verlängerung, die erste für die Eisbären der Saison, neutralisierten sich beide Teams und es gab nur wenige Highlights, trotz Spiels 3 gegen 3. Die beste Gelegenheit hatte Richard Divis, aber er legte die Scheibe knapp neben den rechten Pfosten. Anschließend vergaben die Landshuter sogar eine 2 auf 0-Situation bekamen aber wegen Torverschiebens noch einen Penalty zugesprochen. Aber auch mit diesem war kein Vorbeikommen an Peter Holmgren. In der Folge hatte sowohl Landshut als auch Regensburg hundertprozentige Chancen, die aber allesamt nicht versenkt wurden und somit musste das Penaltyschießen die Entscheidung bringen.

Für die Eisbären traf sowohl Fabian Herrmann als auch Richard Divis, bei einem Gegentreffer von Landshut. Peter Holmgren parierte gegen zwei Schützen und hielt somit den Eisbären den Zusatzpunkt und die Tabellenführung fest.

Weiter geht es bereits am Sonntag mit dem nächsten Derby, wenn die Eisbären in der heimischen „das Stadtwerk.Donau-Arena“ auf die Blue Devils Weiden treffen. Aufgrund des Kids-Day ist bereits um 16:30 Uhr Anpfiff. Tickets gibt es weiter an allen bekannten

Eisbären behaupten Spitzenreiterposition mit Derbysieg in Landshut

Geschrieben von: Rudi Biersack

Samstag, den 03. November 2018 um 13:08 Uhr

Vorverkaufsstellen und unter www.reservix.de. Das Programm des Kids-Days beginnt bereits um 14:00 Uhr in der Trainingshalle, die Arena öffnet um 15:30 Uhr ihre Pforten.